

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## Mondial "Qatar-2022": le Maroc et le Sénégal confiants!

W.N.  
Libreville/Gabon

LE Sénégal et le Maroc, avant l'entame de ce Mondial étaient les favoris de la "Team" Afrique. Le Cameroun, la Tunisie et le Ghana, des outsiders. Cela se confirme. Ainsi, lors de leur première rencontre face aux Bataves hollandais, les Lions du Sénégal s'étaient inclinés 0-2. Avant de prendre le dessus sur le Qatar, le pays hôte, sur la marque de 3 buts à 1.

Avec trois points au compteur, les Sénégalais, le 1er décembre prochain, face à l'Équateur, pour l'ultime journée du groupe A, ont l'obligation de gagner pour être assurés d'être présents en huitième de finale. Sacré défi! Les Marocains, unique équipe africaine invaincue, totalise 4

points au compteur après le match nul face à la Croatie (0-0) et leur victoire hier contre la Belgique battue 0-2. Les Lions de l'Atlas, lors du dernier match, le 1er décembre prochain, face au Canada, peuvent se satisfaire d'un résultat nul pour atteindre les 8es de finale.

Par contre ça va être très difficile pour le Cameroun qui affronte aujourd'hui la Serbie. Après leur défaite 0-1 contre les Suisses, les Lions Indomptables n'ont plus droit à l'erreur. En cas de nouvelle défaite, ils seront tout simplement éliminés de la compétition. Avant même d'affronter l'ogre brésilien lors de la 3e et ultime journée.

Avec un point au compteur, la Tunisie, qui avait pris ce point face au Danemark (0-0) s'est effondrée 0-1 contre l'Australie.



Belle victoire du Maroc face à la Belgique 2-0.

Face à la France déjà qualifiée pour le tour suivant, les Aigles de Carthage devront faire montre de pugnacité et d'envie pour venir à bout des champions du

monde. Même en cas de succès, les Tunisiens devraient attendre la confrontation Australie-Danemark pour être située. Le Gha-

na, dans le groupe H, après sa défaite 2-3 contre le Portugal, est condamné à battre aujourd'hui la Corée du Sud sous peine de quitter la compétition.

## 1/8e de finale : La France première nation qualifiée

W.N.  
Libreville/Gabon

AVANT l'entame du Mondial "Qatar-2022", le 20 novembre dernier, personne ne donnait cher la peau des Bleus, l'équipe nationale de football française. Et pour cause, les champions du monde en titre sont privés de plusieurs cadres dont Paul Pogba, N'Golo Kanté, Presnel Kimpembe, Karim Benzema... En plus d'avoir dans leur groupe, le Danemark, désormais bête noire de la France. Pour leur première rencontre, les Bleus débutent leur Coupe du monde face à l'Australie. Tout comme en 2018 en Russie. Score finale: 4-1. Après cette petite piquette, les

espoirs étaient désormais permis. Samedi dernier, pour le compte de la 2e journée, groupe D, la France affrontait sa bête noire: le Danemark. Il fallait absolument pour les poulains de Didier Deschamps éviter une troisième défaite après celles de juin et septembre dernier. Ce qui fut fait! La France s'est imposée 2-1 grâce à un doublé de Kylian Mbappé qui, par la même occasion, s'empare provisoirement aux côtés de l'Équatorien Valencia du fauteuil de meilleur buteur de la compétition avec trois réalisations.

Cette victoire propulse la France directement en 8es de finale, et ce quel que soit le résultat de son dernier match face à la Tunisie le 30 novembre prochain.



La célébration de Kylian Mbappé après son doublé face au Danemark.

## Mondial 2022 : pourquoi les arbitres accordent-ils autant d'arrêts de jeu ?

Prosper Sax NZE BEKALE  
Libreville/Gabon

DEPUIS le début de la Coupe du monde 2022, le temps additionnel accordé par les arbitres suscite de nombreuses questions. En moyenne, les matches sont rallongés de près de quinze minutes. Le match d'ouverture entre le Qatar et l'Équateur avait déjà donné le ton. Le suivant 24 minutes entre l'Angleterre et l'Iran a définitivement interpellé. Ces longues minutes de temps additionnel traduisent une volonté de la Fifa, exprimée vendredi par Pierluigi Collina. "On veut éviter les matches à 42, 43, 44 minutes de temps effectif", avait alerté le président de la Commission des arbitres de l'instance. Donc les temps de remplacements, de penalty, de célébrations, de soins médicaux ou de VAR, devront être compensés. "Pas étrange de voir huit minutes de temps additionnel", poursuit-il. L'arbitre néerlandais, Danny Makkelie, avait lui aussi prévenu: "Vous pouvez vous attendre à des mi-temps plus longues. C'est l'un des sujets dont nous



avons parlé. Il ne sera pas étrange de voir six, sept, huit minutes de temps additionnel." En avril dernier, le président de la Fifa, Gianni Infantino, avait assuré penser à augmenter le temps de jeu effectif des matches. "Je pense qu'on doit avoir une réflexion sur le temps de jeu effectif, dans la mesure où il y a du temps qui est perdu lors d'un match", avait-il

précisé au micro de beIN Sports. Si on demande aux spectateurs de payer leur billet ou d'acheter un abonnement pour regarder 90 minutes de football et qu'un match dure 50 minutes, il y a quelque chose qu'il faut revoir. Conséquence: avec 117 minutes et 16 secondes jouées, la rencontre entre l'Angleterre et l'Iran est devenue la plus longue.